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REUNIÃO DO COLEGIADO DE 9/4/08 

 

PARTICIPANTES: 

Pe Jaime, José Roberto Bellintani, Marussia Whately, Maria Alice Setúbal, Sérgio 

Haddad, Odilon Guedes, Gustavo Cherubini, Jorge Wilheim, Maria Alice Nassif, Denis 

Mizne, Oded Grajew, Maurício Broinizi, Luanda Nera, Zuleica Goulart 

 

 

ASSUNTOS DEBATIDOS: 

 

Conselho de Representantes 

Sobre o debate ocorrido em 27 de março último, sobre o papel das subprefeituras, Oded 

lembrou que o GT de Democracia Participativa assumiu a tarefa de elaborar um plano, 

uma estratégia para desencadear a questão do Conselho de Representantes. 

Maurício opinou que é preciso uma articulação política, um debate de alto nível que 

envolva o prefeito, a Câmara e representantes da sociedade civil. 

 

Amazônia 

Oded propôs que o Movimento promova uma conferência/evento com o tema: “A 

contribuição de São Paulo para o desenvolvimento sustentável da Amazônia”. A ação 

seria em outubro, entre o primeiro e o segundo turnos das próximas eleições.  

Jorge Wilheim ponderou que é preciso enfatizar as contribuições positivas e as 

negativas. 

Para Maria Alice Setúbal, o título proposto para o evento pode soar pretensioso. 

Gustavo completou que temos que nos aproximar da Amazônia e agregar novos atores. 

Jorge também lembrou que é importante reforçar a questão social da Amazônia, que 



abriga mais de 1 milhão de pessoas. Para Oded, a iniciativa poderá influenciar outras 

cidades. 

 

Indicadores regionais 

Oded informou que na próxima quinta-feira, 24/4, serão lançadas as publicações com 

indicadores regionais, por subprefeitura. São 7 cadernos, divididos pelas regiões Norte 

1, Norte 2, Sul 1, Sul 2, Oeste/Centro, Leste 1 e Leste 2. Também haverá a versão 

eletrônica, em CDs. O lançamento será em uma coletiva para imprensa. 

 

Tribunal de Contas do Município 

Oded lembrou que, após o debate promovido pelo Movimento no final de março, houve 

um avanço na relação com o TCM. Eles estão dispostos a contribuir, têm muitos dados 

essenciais para o acompanhamento cidadão.  

 

Indicadores 

Maurício lembrou que houve uma reunião com a secretária de Gestão, Márcia Ungaretti, 

para cobrar o cumprimento da lei 14173, do vereador Netinho, que relaciona 

indicadores da gestão pública de divulgação obrigatória. Segundo Maurício, nada foi 

feito desde que a lei foi regulamentada, em dezembro de 2006. Ele informou que será 

realizado no início de maio um seminário justamente sobre indicadores com o objetivo 

de discutir os problemas da falta de informação e da necessidade de mais diálogo entre 

os institutos e órgãos responsáveis pelos números.  

Jorge Wilheim reforçou que é preciso criar parâmetros que se conversem, que sejam 

comuns. E que a idéia de criar a Fundação Seade tinha exatamente esse objetivo. 

 

Fórum Nossa São Paulo 



Maurício leu a programação definida para as plenárias finais do Fórum, de 15 a 18 de 

maio, e colocou em discussão o formato do debate que inaugurará os trabalhos: “São 

Paulo vai parar?”, sobre mobilidade urbana. Maurício relatou que a idéia é convidarmos 

representantes das diversas categorias que representam o cotidiano do trânsito, como 

pedestres, cadeirantes, motociclistas, motoristas etc. 

Odilon destacou que é fundamental convidarmos representante do sindicato dos 

metroviários.  

Denis sugeriu que cada um apresentasse 3 desafios e 3 sugestões relacionadas ao seu 

envolvimento no trânsito, sob a perspectiva da categoria que representará no debate. 

Todos concordaram. 

Sérgio reforçou que é preciso dar encaminhamento às propostas, aos debates. Maurício 

sugeriu que no encerramento do Fórum já podem ser anunciados debates temáticos pós-

forum, justamente para o encaminhamento das propostas apresentadas.  

Denis sugeriu também que cada GT também já apresente encaminhamento às propostas 

ao final de sua apresentação. Todos concordaram.  

Maria Alice Setúbal perguntou sobre o sistema de credenciamento para o Fórum. 

Zuleica informou que, para representantes dos GTs e do Colegiado, a orientação é que 

retirem credenciais cerca de uma semana antes do evento, aqui na secretaria-executiva 

do Movimento. 

Maria Alice Nassif informou sobre a programação cultural para os 4 dias do Fórum e 

que está sendo pensada a idéia de oferecer, além de música, literatura aos participantes. 

A idéia é ter sempre alguma atração ocorrendo durante os intervalos, o horário de 

almoço. 

 

Plano Diretor 

Jorge Wilheim sugeriu uma manifestação pública do Movimento em favor do 

adiamento da revisão do Plano Diretor, justamente porque ainda há muitas dúvidas 

quanto ao processo e ao conteúdo. Odilon sugeriu que Jorge escrevesse a nota e a 



circulasse pelo Colegiado para aprovação (obs: a nota já foi enviada ao Colegiado pela 

secretaria-executiva) 

 


